



VW Lupo

Motor lässt sich nicht starten.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass sich der Motor nicht starten lässt, ist eine mögliche Ursache ein defekter Zündanlassschalter. Durch Kontaktprobleme zwischen Klemme 15 und 50 oder einer schlechten Führung des Anschlusssteckers, kann der Motor nicht gestartet werden. Um den Fehler zu beheben, muss der Zündanlassschalter gegen eine neuere Ausführung getauscht werden. Ab Februar 2001 wurden in der Produktion verbesserte Zündanlassschalter eingesetzt.

Blitz-Info

